



Компания Bonava является одним из ведущих скандинавских девелоперов жилья в Санкт-Петербурге и Ленинградской области. Bonava придает большое значение использованию технологии BIM для повышения качества строящихся жилых комплексов и эффективного управления проектами застройки.

Bonava использует BIM во всех текущих проектах в России. Степень объема разделов и глубины детализации зависит от проекта. В целом это 60–90 % основных разделов проекта: архитектура, конструкции, сети, в процессе внедрения генеральный план.

Компания Bonava выражает глубокую признательность ООО «ПСС» за всестороннюю техническую поддержку, оказанную в процессе практического использования технологии информационного моделирования различных зданий в проектах жилых кварталов. Информационные модели объектов были выполнены специалистами ПСС на высоком профессиональном уровне, что обеспечило эффективную проверку проектных и конструктивных решений заранее, до начала строительства, избавив строителей от лишних затрат временных и материальных ресурсов при производстве работ.

Специалисты ООО «ПСС» оказали интеллектуальную поддержку компании Bonava при внедрении на практике и использовании инструментов информационного моделирования, проявив себя как надежный партнер, выполняющий взятые на себя обязательства, всегда готовый оперативно оказать всестороннюю консультативную и техническую помощь.

Также преподаватели ПСС провели обучение сотрудников Bonava в России работе с программными продуктами BIM и передали им опыт проведения аудита информационных моделей зданий с целью выявления ошибок и коллизий различных компонентов сооружений.

Хотим отметить, что сотрудничество наших организаций является успешным и плодотворным, планируем его продолжать в будущем.

Заместитель генерального директора

ООО «Бонава Санкт-Петербурга»

М.В. Чёрная





Bonava is one of the leading Nordic housing developers in St. Petersburg and Leningrad Region. Bonava considers the use of the BIM technology as very important tool in quality improvement of objects under construction and effective building projects management.

Bonava uses BIM in all current projects. Level of BIM usage and development depends on the project. In general it is about 60–90% of the project's main chapters including architecture, engineering systems and even master plan.

Bonava expresses deep gratitude to the PSS company for the full technical support in practical use of BIM technology in various residential quarters projects. Information models of objects have been executed by PSS experts at the highest professional level that has provided effective verification of design and constructive decisions before building works started, PSS specialists have given intellectual support to Bonava with the introduction in practice and use of information modeling instruments. PSS company is proved to be reliable partner fulfilling the undertaken obligations and always ready to give prompt and full advisory and technical.

In addition, instructors of PSS have provided our employees with training for BIM software products and have passed on us their experience of carrying out audit of buildings' information models for the purpose of mistakes and collisions of various construction components identification.

We would like to note that cooperation of our organizations is successful and efficient. We plan to continue our collaboration in the future.

Deputy CEO

LLC Bonava St. Petersburg

Maria Chernaya

